

Paris, le mardi 04 février 2014

FLORIAN MARINO PRÉPARE LE CHAMPIONNAT DU MONDE SUPERSPORT 2014 AVEC LA FFM

Dans le cadre du contrat de pilote de haut niveau qu'il a obtenu auprès de la FFM, Florian Marino, effectue actuellement un stage de préparation au Pôle Mécanique d'Alès sous l'égide d'Alain Bronec, responsable de la Filière Vitesse à la FFM.

Issu de cette filière, Florian roulera en 2014 en Championnat du Monde Supersport.

Même si l'entraînement de Florian est composé principalement de roulage sur la piste de vitesse avec une Kawasaki ZX6R mise à disposition par la FFM et des roulages sur une piste de dirt, cette préparation est également physique et mentale.

Alain Bronec : *« La FFM a voulu créer un environnement dans lequel Florian ait plaisir à s'entraîner, tout en travaillant les subtilités de la compétition de haut niveau et les stratégies. »*

Florian Marino : *« Ce stage est pour moi une opportunité de pratiquer des disciplines complémentaires, d'améliorer mes connaissances, ma technique et de bénéficier d'un coaching personnalisé. Je tiens à remercier sincèrement la Fédération pour son soutien. »*

La FFM continue sa démarche en soutenant les meilleurs espoirs français et vous donne rendez-vous pour encourager Florian Marino lors de sa première course de la saison, le 23 février prochain en Australie, sur le circuit de Phillip Island.

Le Service Communication